

Schützenfest der Bürgerschützen Brochterbeck von 1846

Manuel Helmig ist neuer Schützenkönig

TECKLEBURG-BROCHTERBECK. (alv). Strahlender Sonnenschein, eine Superstimmung, und einige Neuerungen – das war das diesjährige Schützenfest der Bürgerschützen Brochterbeck von 1846. Manuel Helmig als König und Vanessa Upmeyer als seine Königin begannen ihre Regentschaft um 18.07 Uhr am Sonntag.

Schon beim Antreten mit den Bocketalern vor der historischen Gaststätte Franz, dem neuen Vereinslokal waren über 120 Schützenbrüder

marschbereit, wie Hauptmann Andreas Niehues dem neuen Oberst hoch zu Ross Patrick Albrecht meldete. Dann wurde losmarschiert um den zweiten Vorsitzenden Martin Grüter und den amtierenden König Christian Leugers (neuer erster Vorsitzender) auszuholen und den Kranz am Ehrenmal niederzulegen, um im Anschluss zum Scheibenstand am Waldrand zu marschieren.

Im Schatten des Waldes hatte der Festwirt Hendrik Schöpker und der Festausschuss alles Bestens vorbereitet. Ein zähes Ringen um die Königswürde begann begleitet von einem Platzkonzert der Bocketaler. Derweil gingen auch das Plakettschiessen und das Preisschießen weiter, bis der Vogel um 18.07 Uhr mit dem 634. Schuss fiel. Mit großem Horridoo wurde Altkönig Christian Leugers verabschiedet und die Königskette an den neuen König Manuel Helmig überreicht. Unter den Klängen der Bocketaler zog eine große Schützengemeinschaft wieder zum



Das Hofstaatfoto mit allen Brochterbecker Majestäten.

Fotos: Alfons Voß



Die Gewinner des Plakettschiessen (v.l.): Michael Nawrot, (Silber) Benjamin Upmeyer (Gold) und Nicolas Mersch (Bronze).

Festzelt auf dem Dorfplatz, wo schon am Sonntag mit der „Tanz und Partyband Limits“ ein zünftiger Königsball gefeiert wurde.

Am Montagnachmittag traten dort über 100 Schützen zum Ausholen des Königspaares an. Mit Kutsche und Musik ging es durch das Dorf auf den Kleeberg und dann zum Festzelt. Der Vorsitzende Christian Leugers begrüßte Dietmar und Karin Oelgeklaus vom Vorstand des Bruderverein Lienen-Niederdorf,

das Königspaar Frank und Silvia Manecke sowie deren Jungkönigspaar Robin Bäumer mit Luisa Grotke, Pastor Paul Kodannur und Luise Klein als Vertreter der Kirchengemeinden, Bürgermeister Stefan Streit und die Königin von vor 25 Jahren Anna Lombardo. Willkommen geheißen wurde auch Niko Förster und die Bocketaler.

Nach dem Kaffeetrinken wurden die Gewinner des Plakettschiessens geehrt.

Auch das Preisschießen war wieder sehr erfolgreich, den Sieg trug Sascha Baumann davon. Nach dem Essen hieß es dann auf zur Polonaise, denn diese alte Tradition durfte nicht fehlen. Musikalisch angeführt von den Bocketalern marschierte die Schützengesellschaft durch den Ort zur Freude zahlreicher Zaungäste. Anschließend feierte die gesamte Schützengesellschaft bis in die frühen Morgenstunden im Festzelt.